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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 19. Oktober 2015, 15:30

Zitat von Karbbfm 

Schön, dass wir da wieder ein Talent heranreifen sehen, welches man am Ende der
Saison meistbietend und gewinnbringend verscherbeln kann!

Danke Herr Bader, danke Herr Woy.

Mal ehrlich: macht das nicht jeder Verein? Jeder Verein bildet seine jungen Spieler aus, bis
größere Vereine kommen und die dann kauft. Wichtig ist, dass diese Talente laufend fertig
"produziert" werden. Wir müssen halt mal soweit kommen, dass wir unsere Talente soviel
Asche kriegen, sodass wir deren Ablösesummen in die NLZ stecken können. Erstmal gilt es, das
Loch in den Kassen zu stopfen... Da muss man auf Talente setzen...
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